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[20170319] Amados míos, benditos sean vosotros en esta hora y siempre. Continúen trabajando
sobre vosotros mismos, continúen indagando más y más la vida propia de vosotros, porque ahí está
el reino. Ahí en vosotros se encuentran las dos cosas, el reino y el infierno, y vosotros los construyes.
Porque no ha habido ninguno en la vida como constructor de esas dos virtudes en tu vida, solo el
hombre, solo vosotros lo has hecho durante tantos cientos y miles de años, en los cuales han venido
y han ocupado una y miles de veces un cuerpo como el que hoy tienes. Y así has venido a la tierra a
ocupar un cuerpo y hacer lo que de tu alma sale para hacer.

He ahí la conversión, he ahí el darse cuenta de hoy y de siempre, os les digo, hermanos. La vida es
solo un darse cuenta, y cuando vosotros llegas hasta ahí, entonces resplandeces. Vosotros eres como
una plantita, como una semilla que la siembran bajo tierra y sale la espiga a sentir lo cálido, a sentir
lo frio, a sentir todo lo que aquí en la tierra se mueve. Así también es cada uno de vosotros cuando
logras darte cuenta que al fin de todo eres tú el creador de tu mundo, eres solo tú el que has creado
todo para vos mismo. Es por eso mi insistencia, la indagación sobre ti mismo, porque es el final del
recorrido de vosotros; cuando haces esto has llegado, has modificado un reino y has de vivir en tu
reino eterno.

Solo es de vosotros la vida, la vida que vuelve a ti, porque la vida que hay aquí es tuya, porque vos
eres la vida y vos creas la vida. Solo es un darse cuenta de ti mismo, y entonces has llegado a la
cumbre, has llegado a la montaña más alta. Pero vosotros debes de convencerte contigo mismo,
debes en verdad creerlo, creer que solo vosotros son todas las cosas y todas las cosas son de
vosotros mismos. Vosotros son pequeños Dioses, Dioses construyendo tu propio mundo, tu propio
vivir, tu propio estar. Es por eso mi insistencia, es por eso que os no te mando a pregonar mi
palabra, no pregones mi palabra, únete a ella y has lo tuyo, porque eso es el gran amor y la gran
satisfacción que hay en el SER cuando logra saber de sí mismo. Solo dense cuenta vosotros, no tienen
nada que buscar afuera, porque no hay afuera, no hay nada que pueda ser mayor que tú, no existe.
Porque estas cosas de este mundo, lo que está grabado en este mundo, en esta tierra, en las cosas, no
son mayor que tú, nada hay mayor, porque solo tú eres el creador de ello. Que mucho tiempo
habéis estado engañados y habéis visto cosas grandes en la tierra y las has creído mayor que tú. Eso
eres, eso es vuestra creencia, pero vos mismo eres el Creador de aquello.

Y por mientras, estarás sufriendo, estarás padeciendo, estará la nada, estará el caos, estarán las
guerras, estarán todas las cosas que vosotros sabes que hay. Y ya no habrá más, cuando el hombre se
haya redimido y se haya dado cuenta que solo él es el único hacedor de las cosas. Porque
verdaderamente, mis queridos hermanos, no hay nada que venga de afuera, todo es de dentro de tu
corazón hacia afuera de ti. Y eso vuelve a ti, porque es tuyos, eso no se queda perdido, nada se
queda perdido, todo desciende a ti otra vez en su justo momento. Hermanos, por eso a vosotros les
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digo, ya es tiempo, ya es el momento de recapacitar porque están sabiendo esta verdad, porque
vosotros eres la verdad, la verdad actuando, la verdad evitando, la verdad incrédulos, todo eres.

Nada ha venido de afuera, no como el hombre, como vosotros muchas veces habéis pensado, habéis
oído tantas cosas y habéis creído que es verdad lo que habéis escuchado, lo que te han dicho, lo que
te han dicho a vosotros. Hermanos, es por eso que os he dicho siempre, antes en el viejo tiempo
había juzgadores, recriminadores, había unos castigos, cosa que todavía utilizan. Y Yo os te dije: No
habrá más juez, no, solo tú eres tu propio juez. Porque nadie más sabe más que solo tú de ti mismo,
sí, mis bien amados. ¿Y no es así, pues, que vosotros te conoces y sabes en tu corazón lo que has
hecho y lo que no has hecho? ¿No te conoces, mi bien amado? Y vos sabes de muchas ofensas que
has hecho que nadie sabe, pero vos sí sabes de ti. Porque cada uno de vosotros tiene oculto un
misterio y así buscan engañarse los unos a los otros y viven así. Pero de ti mismo no puedes huir, no
puedes, no hay nada en ti que no sepas que tú lo has hecho, todos vosotros tienes un misterio en tu
alma, en tu conciencia. Pues es de ahí que solo es un darte cuenta y solo es un no volverlo hacer en
vuestra vida y esas ofensas son perdonadas. Son perdonadas desde ese momento, vosotros las
sometes bajo una vida llena de amor, llena de alegría, llena de justicia, llena de cambio. Y por eso os
he dicho, solo este momento existe para un darte cuenta, para que comiences a cambiar las cosas y a
buscar ser limpio, blanco como la nieve.

Porque ahí, en cuanto vosotros, el hombre, la criatura humana, no haga estos cambios en sí mismo,
jamás podrá decir estoy en el Reino, jamás podrá decir ya estoy en camino al Reino. En cuanto
vosotros no te arrepientas, no puedes decir estás conmigo, ni aun vienes en pos de Mí, porque las
reglas de la vida sagrada es esa. Por eso os digo a vosotros, hoy que me escuchas y hoy que estás
escuchando la verdad de la vida, hoy tienes la oportunidad de cambiarlo todo, de transformarlo
todo y hacer una dicha, hacer el nuevo mundo, aquí aún en tu tierra. Porque esta tierra es tuya, esta
faz de la tierra ha sido tuya, y vosotros la has devanado y le has puesto todo lo que has visto, lo que
has sabido, todo. Pero os quiero decirte, que durante tantos milenios de años se ha creído que es el
ser malo el que os ha tentado en vuestra vida y que os ha hecho caer y que os ha hecho que
vosotros hagas lo que has hecho. Y Yo os te digo, no hay un hombre malo que venga a juzgar tu
vida o que te introduzca a hacer cosas, no hay un hombre ajeno. Si hay un hombre oscuro en tu
vida, es porque tú lo has hecho, esa ha sido tu conversión. Y entonces vosotros habéis hecho tantas
cosas, pero eso es tuyo, porque tú eres el Creador de aquello. Así de cada uno de vosotros y cada
uno de vuestra amada humanidad, todos han hecho a ese lado oscuro, porque ha sido el juego de tu
vida. Y entonces vuestro compromiso es volver hacerlo otra vez puro, puro y santo para que esta
tierra tome otra vez su color, su fertilidad y veas más cosas de las que se han visto en torno al amor,
a la vida.

Porque de esta tierra se han extinguido muchas y muchas maravillas que vosotros antes tenías, pero
de vosotros depende que esto vuelva a ser un edén y a vivir en un edén. ¿O vosotros esperas
también a Dios? ¿Vosotros lo esperan también a Dios? Si Yo te declaro aquí que no hay un Dios en
lo alto, en los cielos, que no hay un Dios ajeno a ti, que esos han sido vuestros errores en tu vida
esas incomprensiones. Yo te declaro en estos instantes que tú eres Dios de ti mismo, tú eres Dios y
has desaparecido con tu poder todo, eres Dios el poder, con tu poder lo has hecho todo, solo es que
ahí en tu corazón tengas complacencia y vuelvas a todo blanco, lúcido, hermoso. Solo basta que
surja de ti el amor, la bondad, el perdón; solo basta que vosotros cambies todo para que esto sea
divino también, tu tierra, esta tierra que es hermosa y que vosotros la opacaste y le has quitado lo
bueno, lo has ocultado. Pero Yo os te digo, solamente de ti depende que esta tierra sea el edén,
vuelvas a ver las maravillas, vuelvas a convertir todo en luz, en vida eterna, en amor, y esto ya lo
verás. Esto lo verá el hombre, no todos lo verán, pero hoy vosotros lo puedes ver, porque lo puedes
hacer para ti, aunque esta amada humanidad esté viviendo otro mundo, vos lo puedes vivir si lo
desea tu corazón. Pero con vuestras formas no lo podrás vivir, porque tus formas separan, estas son
las que han hecho la extinción de todo lo hermoso que en ti tienes.

Solo vuelvan a ser conscientes, solo sean conscientes que TÚ ERES LA VIDA ETERNA, que TÚ ERES
EL SER ETERNO. Que lo único que no es eterno hoy son tus cosas, es este cuerpo que os posees, que
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este cuerpo va de donde es, de donde ha sido sacado vuelve otra vez y de allí vuelves a ser espíritu
y verdad, solo esto es lo que no permanece. Hoy en día necesitas estas transformaciones espirituales,
divinas en tus cosas, para que otra vez vuelva esto a ser lúcido, hermoso. Hermanos míos, háganlo,
pues, háganlo, porque si lo haces vivirás en esta tierra como un SER que pueda demostrarse el
poderío que el SER tiene conscientemente.

Por eso les bendigo y os les digo, adelante, pues, sigan dándose cuenta de vosotros mismos, sigan,
mis bien amados. Vosotros lo puedes hacer, vosotros tienes el poder, vosotros lo tienes. Por eso os
dije en aquéllos tiempos y en verdad os dije: Vendrá la tribulación, pero todo el que esté conmigo
verá caer a su diestra a muchos de vuestros hermanos, pero a él no le ha de suceder nada. Cuando
conozcas esto y te des cuenta que tú ERES, entonces el sufrimiento es de aquél, no es tuyo; la muerte
es de aquél, no es tuya, y así sabrás todo esto y dejarás que pasen las cosas. Así ha sucedido siempre
y así sucederá siempre. Y estando sobre la tierra vosotros, verás perecer a tu hijo, al que hoy está
como tu hijo, a la que hoy está como vuestra mujer; verás perecerlo todo, pero vosotros no
perecerás si así me guardas en tu alma. Porque Yo Soy la sabiduría, Yo Soy el conocimiento exacto
en tu vida, porque Yo Soy la verdad actuando, porque Yo Soy el gran amor, porque Yo Soy la gran
paz, porque Yo Soy la justicia, porque Yo Soy el que Yo Soy. Y si vosotros en verdad te guardas en
Mí, Yo te guardo en Mí mismo también.

Benditos sean vosotros, benditos sean todos vosotros, mis bien amados. Yo os bendigo vuestra vida,
Yo os bendigo vuestro cuerpo porque todavía estás en él, porque todavía vives con él, Yo os lo
bendigo. Pero, en verdad, este cuerpo no es el sufrimiento, no es de aquí que sale el sufrimiento a
vosotros, no, de vosotros mismos como espíritu que eres y como creador, sale el sufrimiento, sí,
hermanos amados. No hay nada que te de sufrimiento, solo tú, solo tus acciones, solo tus creaciones
son las que hacen el dolor, hacen el sufrimiento. Benditos sean vosotros y este es mi saludo, este es
mi saludo que Yo os hago a cada uno de vosotros, vosotros que me escuchas, vosotros que estás
aquí, y para mi amada Humanidad que se encuentra en donde ellos quieren estar, en donde ellos
desean estar, Yo los bendigo también y los lleno de amor y de vida, también los nutro en su alma.

Pues sean benditos vosotros y hasta siempre hermanos.

-El hermano Placencia pregunta: Maestro, ¿por qué nuestros hermanos han alterado el libro
llamado Biblia durante todos estos siglos?

¿La han alterado?

-Sí, la han modificado, han modificado verdades y han suprimido cierto conocimiento.
Mi bien amado, esto ha sido toda la vida, porque también el mal. Esto que vos me dices, vos me
deberías de preguntar: ¿Por qué hemos transformado este libro? Yo solo os digo, que vosotros han
buscado esa transformación negativa a estos libros. Pues es una muralla, una gran muralla que el
hombre, que vosotros haces para buscar el ocultamiento de ti mismo y seguir en el lado contrario
ejecutándote y gozándote, siendo el que aprisionas, surge tu prepotencia buscando ser un rey,
buscando ser un gobernante, buscando ultrajar la vida de tus hermanos, fabricas el engaño y así
engañas, así le quitas el poder a tus hermanos para que vos mismo seas el poder visible ante este
mundo. Esto hace el SER oscuro y vosotros has sido un SER oscuro que lo han hecho así. Y al final,
no quieren que su reino sea destruido y buscan asegurarlo con vosotros y buscan darte leyes oscuras,
darte leyes negativas para seguirte ocultando, porque vos quieres el poder siempre, vos deseas
siempre el poder en la tierra. Y esto ha sucedido por toda la vida que han estado aquí en este
mundo.

Estas son vuestras finalidades cuando habéis estado en el lado adverso, cuando habéis ejecutado el
lado inferior, cuando ha nacido en vosotros el ser prepotente. Para eso has alterado, has buscado
aniquilar el verdadero libro, lo has buscado aniquilar, lo has opacado, lo has guardado, lo has
sepultado para que no salga a la luz esto que Yo os te digo. Así el hombre astuto lo ha hecho, el
hombre astuto ha hecho esto para que no le sea quitado su reinado. Pero hoy mismo se le está
quitando y lo está sintiendo. Así, cuando matas un toro, cuando matas a un animal que ves que la
vida se le va lentamente. Así mismo está pasando en cada uno de ellos.
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De mi libro, de mi historia, de lo que Yo os te dejé queda poco, queda poco y todas las
interpretaciones están basadas a la nada. Pero esto, también vosotros han hecho ese propósito
cuando se han ocultado para hacer sus fechorías vosotros. Todo esto ha reinado siempre, porque así
como Yo vine como Jesús el Nazareno en ese tiempo. Antes de Mí ya había venido, ya había venido
en muchos personajes a esta tierra, en cada fin de tiempo a destruir los reinos del hombre astuto. ASÍ
COMO HOY, FUE NECESARIO QUE YO ESTUVIERA, QUE YO HUBIERA VENIDO EN ESTE
CUERPO Y HUBIERA DADO MUESTRAS DE LO QUE ES UNA VIDA ETERNA, DE LO QUE ES SER
UN SER ETERNO. QUE EL SER ETERNO NO NECESITA DE NADA, NO NECESITA COMPRAR, NI
VENDER, NADA PARA VIVIR, PORQUE LA VIDA FLUYE DEL SER, EL SER PODEROSO
CONSTRUYE, EL SER PODEROSO SE AUTOALIMENTA, NO NECESITA NADA. Eso es lo que
vosotros están haciendo hoy, sí así lo deseas. Sé consciente de esta verdad, para que en los postreros
días vosotros no necesites, no entres al yugo del astuto; sino que muestres tu libertad y seas tú la
justicia de ti mismo. ¿Quién podrá quitarte lo tuyo?

En verdad os te digo, hermano que me habéis preguntado, vos sabes el porqué y vos sabes mi
referido. Pues a ti os te daré ahí en lo secreto más, porque esto no se le puede complementar tanto a
la humanidad. Solo a vosotros que me pides Yo os te lo doy, pero no a la humanidad, porque son
como niños de pecho que solamente aguantan a digerir la leche materna, solo el hombre adulto es
que digiere esta comida sazonada. Por eso, en verdad, hermano, no me explayo hablando con
vosotros así. Pero aquél que lo pide en su corazón, ahí será recibido todas las informaciones de la
vida, de la vida real.

Espero que lo entiendas, hermano.

-Sí, Maestro.
Benditos sean todos y hasta siempre amados hermanos.

Por otro canal -Onésimo Castillo Izquierdo- el Maestro complementa su respuesta:
Me has preguntado, mi hermano, y has dicho ¿por qué han alterado los libros? Verdaderamente
aquél libro lo han alterado, porque ellos quieren seguir siendo el reino de esta Madre Tierra, ellos
quieren ser los grandes reyes que han sido toda la vida y que jamás quieren cambiar de allí. Por eso
alteran los libros cada vez más y más todavía en cada generación. Y en cada tiempo que pasa, ellos
van transformando ese libro con sus pensamientos, con su grande conocimiento que tienen de
lecturas, porque de mi Padre no llevan nada.

Estás son mis palabras que Yo te dejo por este hermano y para siempre, mis criaturas, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


